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書面質詢
鄭安庭議員

促全面解決內港水浸問題的書面質詢

       內港水浸問題已經困擾區內居民多年。有區內居民向本人反映，每到
颱風季節，不少居民要涉水上班和返學，既不方便，亦不衛生，更不安
全。期望當局能夠加快雨水泵房等設施的建設，並設法永久性地解決內
港水浸問題。同時，亦有區內商戶反映，疫下生意難做，加上每年都因
水浸而蒙受損失，能否維持生計要靠天吃飯。
       當局近年由媽閣至筷子基沿岸一帶，積極規劃和興建雨水泵房，協助
具備條件的地面商鋪安裝防水閘等設施，逐步對沿岸的非法排污以及經
常出現淤塞的黑點進行整治，並對遭受風災水浸重創的店鋪給予援助，
確實取得了一定的成效，值得肯定。然而，有社會聲音表示，下環和筷
子基一帶屬於傳統民生區，因此期望當局能夠從改善居民生活環境的目
標出發，逐步幫助居民永久性的避免水浸困擾；同時，下環媽閣一帶有
眾多著名世遺旅遊景點，亦是未來的交通樞紐，解決水浸問題亦有助提
升澳門世界旅遊休閒中心的城市形象。
       有鑒於此，本人向當局提出以下質詢：
       1. 居民盼望內港南雨水涵箱和泵站工程能夠早日完成，減輕水浸對生
活的影響。請問當局何時能夠公佈施工和投入運作的時間表？
       2. 當局曾表示，計劃在今年對區內10000米的下水道進行CCTV檢測，
加強清淤和疏通，維護渠網暢通，保障排洪能力。但有社會意見指，期
望通過此次CCTV檢測，能夠逐步溯源，查清並根治非法排污的問題，請
問當局的上述工作有何進展？
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